

## CARITAS SECOURS

# Aux côtés des victimes des inondations

Sept mois après les terribles inondations de l'été dernier, des centaines de familles sont toujours en attente de retrouver une vie normale. Caritas Secours francophone fut la première ASBL à lancer un appel à dons via son site. Depuis, la générosité s'est poursuivie envers ceux qui ont tout ou beaucoup perdu.



Le 22 décembre la délégation liégeoise de Caritas Secours organisait à Verviers une rencontre avec les représentants des sinistrés, à laquelle le Roi et la Reine ont participé.

Depuis le 1<sup>er</sup> janvier, l'accompagnement se poursuit aux côtés des associations actives sur le terrain liégeois et wallon. Caritas Secours à Liège est attachée au vicariat Évangile & Vie. Le 22 décembre dernier, afin de témoigner de son soutien envers les victimes des inondations, encore dans le besoin, la délégation liégeoise organisait à Verviers une rencontre avec une cinquantaine de représentants de ceux qu'on nomme désormais péjorativement "les sinistrés". Une rencontre riche en témoignages et en émotions à laquelle le Roi et la Reine ont participé et qui n'aurait pu se faire sans l'étroite collaboration du Relais social de Verviers, l'ASBL Verviers, ma ville solidaire et la SPGE (Société publique de gestion de l'Eau) qui mettait son site à disposition.

De cette rencontre ont émané des collaborations nouvelles. Elle a également permis de mettre des visages sur des numéros de dossiers et de prendre conscience encore de l'ampleur des répercussions, six mois plus tard.

## Opérations de résilience

Depuis septembre, Caritas Secours soutient, grâce à ses dons, les opérations de résilience. En guise d'exemples, notons les déshumidificateurs et poêles à pellets offerts aux familles dont les maisons ont encore besoin. Caritas collabore également avec la Cellule Reconstruction Wallonie. Plus récemment, des contacts ont été pris avec l'ASBL Côté Solidarité née à Chênée afin de les aider à poursuivre l'accompagnement social et matériel. Désormais, un hangar de 4.000 m<sup>2</sup> permet à l'ASBL de stocker tous les dons matériels encore disponibles.

Sur les dons récoltés depuis l'été, Caritas Secours en a déjà redistribués plus de 200.000 euros aux familles via les associations qui leur viennent directement en aide. Ce travail prend du temps, tant, sur le terrain, le relevé des besoins demeure sensible et peu aisé. Il faut que les maisons sèchent, que des travaux y soient effectués, que les assurances paient... Le diocèse de Liège, via Caritas Secours entend poursuivre son aide directe jusqu'au bout.

L'ASBL peut également procéder aux paiements de certaines factures énergétiques trop lourdes à porter. Il suffit pour cela de contacter par mail [coordinationliege@caritassecours.be](mailto:coordinationliege@caritassecours.be) et d'expliquer votre situation.

✉ Régine KERZMANN,  
[www.caritassecours.be](http://www.caritassecours.be)

## AUTOUR DE VAL-DIEU

# Des hommes en marche avec saint Joseph

C'est le samedi 19 mars qu'aura lieu la 12<sup>e</sup> marche des hommes avec saint Joseph. Cette édition 2022 se déploiera autour de sept abbayes et haut-lieux en Belgique. Dans le diocèse de Liège, il s'agit de l'abbaye de Val-Dieu. Le but de cette journée est de permettre aux participants de prendre du temps pour eux, avec les autres, avec leurs questions, et, librement, avec Dieu. Cette initiative ne résulte pas d'une grande stratégie. Tout a commencé par une petite bande d'amis qui ont marché autour de l'abbaye d'Orval le 19 mars 2010, jour de la fête de saint Joseph. Un des leurs avait des soucis professionnels. C'était une façon de le soutenir, de prendre du recul, d'échanger et de prier ensemble. Chacun en a profité

pour confier ses intentions professionnelles ou familiales à l'intercession de saint Joseph, patron des travailleurs et des pères de famille. L'année suivante, le groupe avait doublé de taille et le nombre n'a cessé de croître au fil des ans. Le nombre de témoignages relatifs à l'intercession de saint Joseph est interpellant.

L'amitié entre les hommes est très belle et se poursuit bien au-delà de la marche. Depuis le lancement en 2010, plus de 800 participants ont déjà vécu cette journée de ressourcement. La marche s'adresse à tous les hommes, pères, époux, de toutes générations et de toutes conditions physiques ou sociales, croyants ou en questionnement. En 2021, environ 25 prêtres ont participé à cette expérience.

C'est une initiative d'hommes membres ou amis de la Communauté de l'Emmanuel en Belgique tandis que les mères sont invitées à la marche des mères des 2 et 3 avril.

✉ Jacques GALLOY

Infos : [www.marche-de-saint-joseph.be](http://www.marche-de-saint-joseph.be)  
Contact: [info@marche-de-saint-joseph.be](mailto:info@marche-de-saint-joseph.be)  
- José Beaudoint: 0497/06.77.66.



## Quoi de neuf?

### BANNEUX

#### Anniversaire des apparitions

Le sanctuaire de Banneux vous invite à participer aux célébrations de la 6<sup>e</sup>, 7<sup>e</sup> et 8<sup>e</sup> apparition les mardi 15 et dimanche 20 février et le mercredi 2 mars 2022. Au programme: le 15 février (11h30, messe en français); le 20 février (11h15, messe internationale); le 2 mars (10h30, messe internationale). Le programme de l'après-midi est identique; à savoir: à 15h, veillée mariale et salut (en trois langues); à 16h, messe en français et à 19h, rosaire avec procession à la source.

Plus d'information sur le site  
[www.banneux-nd.be](http://www.banneux-nd.be).

### CAMPAGNE DE CARÊME

#### Visioconférences

L'équipe de Liège d'Entraide & Fraternité vous invite à deux visioconférences dans le cadre de la préparation au Carême de Partage: le mercredi 16 février (18h-19h30), "L'accapement de terre" avec Renaud Vivien du service politique d'Entraide et Fraternité; le mardi 24 février (18h-19h30), "Le point de vue de nos partenaires, à Madagascar et en Belgique" avec l'équipe de Liège d'Entraide & Fraternité.

Inscription souhaité par mail à  
[liege@entraide.be](mailto:liege@entraide.be). Plus d'infos sur  
[www.entraide.be](http://www.entraide.be).

### ESPACE PRÉMONTRÉS

#### Formation Visiteurs des malades

Le samedi 26 février de 9h30 à 12h, la Pastorale en milieu hospitalier du Vicariat de la Santé organise une formation sur le thème "Quand les Visiteurs accompagnent la fin de vie" avec Sœur Bérengère, Fille de la Charité, responsable d'aumônerie au CHU de Liège.

Infos: [vicariat.sante@evechedeliège.be](mailto:vicariat.sante@evechedeliège.be)  
- tél. 04/220.53.78 ou sur le site  
<https://vicariatsante-liege.be/>.

### ESPACE LOYOLA LIÈGE

#### Récollecion

Le samedi 26 février de 9h30 à 21h30, la Communauté du Verbe de Vie et les groupes de prière du Renouveau charismatique du diocèse de Liège vous invitent à une récollecion en préparation à l'"Effusion de l'Esprit", sous réserve à l'Espace Loyola (rue Saint Gilles, 92) à Liège. Au programme: louange, enseignement, eucharistie, témoignage, sacrement de réconciliation, suivi d'une prière pour l'effusion de l'Esprit Saint.

Inscriptions: 085/23.20.70 ou  
0487/60.57.45.